



## Morena definió aspirantes para Chiapas y Morelos: Patricia Armendáriz obtuvo sólo tres votos

Los Consejos Estatales de Regeneración Nacional sesionaron el jueves 28 de septiembre



El Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) continúa su proceso interno rumbo al proceso de electoral de 2024, fue por lo anterior que en el transcurso del jueves 28 de septiembre **se han dado a conocer los resultados** de las sesiones que encabezan los diferentes Consejos Estatales, tal es el caso de Morelos y Chiapas.

De acuerdo a la información oficial que ofreció el dirigente estatal, Carlos Molina Velasco, un día antes, el proceso de registro fue completado por 17 personas, entre las que destacaban la diputada federal y empresaria, **Patricia Armendáriz**, así como el líder de Morena en el Senado, **Eduardo Ramírez**; sin embargo, ninguno de éstos pasó a la siguiente ronda.